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委員会発表１ 
 今朝の児童朝会は、委員会発表がありました。リモートで行いました。それ

ぞれの委員会が工夫し、仕事の内容や知らせたいことをクイズなどにして発表

しました。全校のお友達へのお願もあり、しっかりと準備をして児童集会に臨

んでいました。今、体育館が空調工事のため使えないので、密をさけるために

少しずつ委員会発表を行いました。来週も委員会発表が続きます。 
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